
    

 

 

 

 

 

 

３月８日に第４回クラス委員会を開催しました  

教頭先生より、「今年度は、年度途中の校長交代、担任不在など、ご心配とご迷惑もおかけしましたが、子どもと

ともに乗り切ることができました。昨今、全国的にＰＴＡのあり方について議論されています。今回３月７日に「ＰＴＡ

を考える会」を行いました。後ほど報告や議論があると思いますので、よろしくお願いします。６年生は卒業式練習

真っ只中です。残りわずかですが、子どもたちが元気に事故なく過ごせるよう支えてまいります。よろしくお願いい

たします。」とのお話しがありました。 

☆これまでの活動報告☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最終号 ２０２４年３月１５日発行  

上本郷第二小学校ＰＴＡ     

会長 

    

 

 

ＰＴＡだより 

＜運営担当＞ 

・PTAだより④発行（12/21） 

・書面決議による臨時総会（1/15） 

・入学に関する資料及び学用品の受け渡しでの質問コーナー（1/30） 

・お花ボランティア（1/30） 

・読み聞かせボランティア説明会（2/1） 

・漢字検定試験サポート（2/9） 

・PTAだより臨時号（2/15） 

・PTA活動について考える会①(3/7) 

＜まつり担当＞ 

報告なし 

 

＜活動支援担当＞ 

・ベルマークボランティア募集の配付（2/20） 

・ベルマーク作業（テトラパック作業）（3/4） 

＜地区担当＞ 

・３学期登校指導のお願い（12/15） 

・３学期登校指導（1/9、10、11、12） 

・３学期登校指導の報告（2/1） 

・来年度１学期登校指導の募集（2/26） 

 

 

３学期も残りわずかとなりました。今年度も子ども

たちが元気に安全に楽しく学校生活を送るための

サポートができて本当によかったです。 

ご理解とご協力をいただきありがとうございまし

た。 

 

＜連 P担当＞ 

・第 5 回常任評議委員会（2/14） 

 

ご意見ご要望等 PTA メールへお気軽にどうぞ→ 

上二小オープンチャット 

上 二 小 
コチラ 

PTA 情報部 

～ 今後の予定 ～ 

・PTA活動について考える会②（3/13） 

・非常用備蓄品更新分購入 

・辞校式用花束購入 

・新１年生向けネームホルダー、腕章のセット（3 月） 

・来年度１学期登校指導のお願い（3 月） 

・来年度１学期登校指導（4/5、8、11、12） 

・来年度１学期登校指導の報告（4 月） 

 

 



来年度に向けて、運営役員候補が選出されました。 

会長候補  ： 保護者一名 

副会長候補 ： 保護者一名、 １名欠員  

会計候補  ： 保護者二名 

書記候補  ：  ２名欠員  

会計監査候補： 保護者二名 

この度、クラス委員会で承認いただきましたが、編成見直しにより役員に多くの欠員が出ております。 

来年度の運営に支障が出ます。ご応募全力でお待ちしております！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ クラス役員アンケートについて ～ 

 ここ数年、運動会・上二小まつり・登校指導・ベルマーク等々のボランティアは、その都度募集して来ました

が、なかなか人数が集まらず各担当さんが大変苦労しました。そのため、来年度は、４月開催の最初の懇談

会で全部のボランティアを集める方式に戻す予定です。ご協力のほどお願いいたします。 

～ ＰＴＡ活動を考える会①報告 ～ 

 ＰＴＡに加入する意思をしっかり表明してもらう形に変えたいという学校の意向により、ＰＴＡ会則の改訂と個

人情報取扱規則を作成します。また、これまで学校とＰＴＡとで協力して行ってきたことを業務委任契約という

形で明文化し締結いたします。詳細については、来年度４月に開催する全体会にてご説明いたします。 

～ 返品手数料発生についてのお詫び ～ 

ＰＴＡルームの印刷機で使用している【マスター】という商品の余剰発注が生じ、使用期限内に使い切る見

込みがないため、返品の判断をし、その際、返品手数料１，０００円が発生しました。役員一同深く反省し、再

発防止策を講じて運営してまいります。誠に申し訳ございませんでした。 

～ 手芸サークル活動報告 ～ 

今年度は月２回ペースで開催いたしました。２月２７日には講習会＆ワークショップを開催し、２４名の方が

参加してくださいました。教頭先生にたくさんご協力いただきました。参加者にはたいへん好評で、とても喜ん

でもらえました。活動にご興味がある場合は、ＰＴＡメールまでお問い合わせください。 

～ １年間のご協力ありがとうございます ～ 

保護者の皆さま、先生方のご協力により、２０２３年度の活動も無事に終えることができます。 

今年度は、コロナ明けで様々な制限がなくなり、お互いマスク越しで分か

らなかった表情や声を実感する事ができて嬉しかったです。ＰＴＡの在り方

と会員の皆さまとの連携の重要さについて見つめ直し、上二小ＰＴＡでもあ

らためて体制を整える準備を始めています。これからも、私たち保護者と先

生方とで一緒に、子どもたちのために温かい環境をつくっていきたいと思い

ます。 

 １年間のご協力、誠にありがとうございました。 

           上二小ＰＴＡ会長 


